

Villa Cécia - Martinique - Trois-Ilets



From € / night - 4 bedroom(s) - 3 bathroom(s)

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La villa était entièrement rénovée et située à la Pointe du Bout, sur la côte Caraïbe de la Martinique. Elle dispose d'une localisation idéale à moins de cinq minutes à pied de la plage de l'anse mitan, des bars, restaurants, casino, boutiques et de la Marina. Tout est accessible à pied !

La villa s'articule sur deux niveaux, en bas un studio avec espace nuit, salle de bain et kitchenette ainsi qu'une terrasse. A l'étage se trouvent trois chambres dont une avec salle de bain privée. Toutes les chambres sont climatisées. Une cuisine, un salon, une salle de bain indépendante viennent compléter les aménagements. C'est surtout sur la terrasse que vous passerez du temps ! Elle offre une superbe vue sur la baie...le must : se reposer dans le hamac et observer le coucher de soleil !

Confort, localisation, équipement, cette villa séduira familles et amis ayant envie de passer des vacances au soleil.

The villa was completely renovated and located at Pointe du Bout, on the Caribbean coast of Martinique. It has an ideal location less than a five-minute walk from Anse Mitan beach, bars, restaurants, casino, shops and the Marina. Everything is accessible on foot! It is built on two levels, downstairs a studio with sleeping area, bathroom and kitchenette and a terrace. Upstairs are three bedrooms, one with a private bathroom. All rooms are air conditioned. A kitchen, a living room, an independent bathroom complete the amenities. It is especially on the terrace that you will spend time! It offers a superb view of the bay ... a must to rest in the hammock and watch the sunset! Comfort, location, equipment, this villa will appeal to families and friends who want to spend a holiday in the sun.

Caractéristiques / Features

🏠 111 m2 / 👤 8 traveler(s) / 🛏️ 4 bedroom(s) / 💧 3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

- | | | | |
|--------------------|-----------------|-------------|-----------------------|
| 🌬️ Air conditioner | 🍖 Barbecue | 🛏️ Crib | ☕ Filter coffee maker |
| 🧺 Household linen | 🔪 Iron | 📺 Microwave | 🍳 Oven |
| 🅑 Parking | 🏊 Swimming pool | 📺 TV | 🧺 Washing machine |
| 📶 Wifi | | | |

Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com